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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A MELHORIAS NO MERCADO MODELO 
MUNICIPAL 
 
 

Durante a reunião realizada no Gabinete do 

Prefeito no ano de 2013 com comerciantes do Mercado Modelo 

Municipal, o Senhor Prefeito ficou de visitar o Mercado de Ourinhos e 

marcar uma reunião com o SEBRAE com os comerciantes para ajudar a 

encontrar uma alternativa para revitalizar o local. 

 

Destacamos que os comerciantes estão nos 

cobrando esta reunião. 

    

Assim sendo, rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, preste a esta Casa de Leis, a seguinte informação: 
 

- Quando será marcada esta reunião com o 

SEBRAE e os comerciantes do Mercado 

Modelo Municipal, que o Prefeito ficou de 

agendar? 

 

SALA DAS SESSÕES, em 05 de março de 2014. 

 

 

 

 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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